



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL
SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

BOLETÍN DE PRENSA

Oaxaca de Juárez, a jueves 23 de octubre de 2025

No. 541/2025

Presente IMSS Oaxaca donde más se necesita por contingencia de lluvias

- En apoyo a los estados de Puebla y Veracruz, se enviaron cuatro brigadas en Unidades Médicas Móviles.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) en Oaxaca, envío dos brigadas para el estado de Veracruz y dos para Puebla, para dar apoyo médico a las y los afectados por las recientes lluvias, de acuerdo con las instrucciones del director general de la institución, Maestro Zoé Robledo.

La primera brigada está a cargo de la enfermera Selena Idelfonso Hernández, así como del polivalente Enrique Peralta Ayende, quienes iniciaron actividades inmediatamente al arribar a Poza Rica, Veracruz el fin de semana. Al personal médico del IMSS en Oaxaca le fue asignado el municipio de Álamo con la doctora Blanca Gómez, con quien realizan labores en forma conjunta.

La segunda brigada la coordina la doctora Luz Elena Ruiz Reyes y el Promotor de Acción Comunitaria, Hermenegildo Díaz Miravete, además del polivalente Eduardo Antonio Franco Hernández, misma que llegó a Veracruz y donde ya se encuentran dando la atención médica.

Otras dos brigadas de salud fueron enviadas al estado de Puebla, con la doctora Martha Hilario Sánchez y seis personas más. Su labor es fortalecer las acciones de salud derivado de la contingencia a causa de las inundaciones y para prevenir enfermedades y proteger la salud de la población afectada.

Dentro de las acciones inmediatas que realizan destacan la evaluación de daños en la infraestructura de salud y determinar las necesidades por enfermedades propias de la situación; proporcionar atención a las personas afectadas con tratamiento para heridas, enfermedades y condiciones crónicas.

En cuanto a prevención de enfermedades, las tareas se enfocan al control de vectores, implementar medidas para controlar y evitar la proliferación de transmisores de enfermedades como mosquitos y roedores.



2025
Año de
La Mujer
Indígena



Gobierno de
México



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

SEGURIDAD Y SOLIDARIDAD SOCIAL



COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

En el manejo de residuos, trabajan en la gestión adecuada de sólidos y líquidos para prevenir la contaminación del agua y del suelo, aparte de promover la higiene personal y la limpieza en las áreas afectadas.

De esta forma el IMSS en Oaxaca refrenda su compromiso de apoyar a las comunidades afectadas de Veracruz y Puebla por los fenómenos meteorológicos recientes con el despliegue de cuatro brigadas con personal médico y enfermeras capacitadas para apoyar la contingencia.

--- ooo ---

LINK DE FOTOS:

https://imssmx.sharepoint.com/:f/s/comunicacionsocial/EgIWXIsHycdMrRm14LUsaZIBgDZV86hUIxiFBVNjXz_GbA?e=v7bbTe



2025
Año de
La Mujer
Indígena